

◇総務産業常任委員会

視察日	令和元年7月11日
視察先	山形県東根市
視察目的	人口増加のための取組みについて

定住推進事業サポートや子育て支援サポートは必要だが、同時に企業誘致やインフラ整備等を進めていかなければならないと強く感じた。

東根市は飛行場、東北新幹線の駅、東北中央道も開通して工業団地は4ヶ所あり、大変活気のある市であった。

視察日	令和元年7月12日
視察先	山形県天童市
視察目的	ふるさと納税について

天童市は果樹（サクランボ、桃、洋なし、りんご等）が有名で、返礼品として上手く活用していた。

ふるさと納税制度の一部であるクラウドファンディングを町民に理解してもらうためには、町としてしっかりとした目的とストーリーづくりが必要であると感じた。

学んで生かす



7月11日



7月12日



7月12日 名産の将棋駒で議場の名票

◇議会広報特別委員会

視察日	令和元年6月26日
視察先	石川県津幡町
視察目的	議会広報の作成、編集方法等

定例会終了から発行までが短時間で行われ、ページや特集記事の担当者があらかじめ決められており、大いに参考にすべきと思った。議員の記事についても議員間でスムーズに調整・作成されていた。

視察日	令和元年6月27日
視察先	石川県内灘町
視察目的	議会広報の作成、編集方法等

津幡町と同様に各構成ページの担当者をあらかじめ決め、編集作業が行われていた。

表紙の写真は同じテーマで連載するなど工夫がされていた。

一般質問ページについては、質問者に1ページで質問項目は2つと当町と同様で、答弁は担当委員が作成しており、議員からの苦情などは出たことはないとお話であった。



6月26日



6月27日